

Tumbuhkan Kekompakkan dan Kedisiplinan , Babinsa Sumurcinde Koramil 0811/07 Soko Latih Baris-Berbaris MTS Dan SMK Terpadu Tarbiyatut Thulab

Basory Wijaya - TUBAN.SUARADAERAH.CO.ID

Oct 30, 2024 - 15:03



LATIHAN BARIS BERBARIS

[@kodim0811_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/channel/UC...) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Gembleng generasi muda sejak dini, guna menanamkan kedisiplinan dan kekompakkan bagi anak-anak sebagai generasi penerus bangsa, Babinsa Sumurcinde Koramil 0811/07 Soko Sertu Suwandi melatih Kegiatan Latihan Baris

Berbaris Siswa Siswi MTS Dan SMK Terpadu Tarbiyatut Thulab Sumurcinde Bertempat Di Bumi Perkemahan Sendang Lanjar Maibit Kecamatan Rengel, Kabupaten Tuban. Rabu (30/10/2024).

TNI AD Sebagai ujung tombak dan garda terdepan Khususnya Babinsa, TNI mempunyai tanggung jawab yang besar dalam rangka menumbuhkan sikap disiplin agar generasi muda memiliki karakter serta kebanggaan sebagai generasi penerus bangsa dalam menghadapi tuntutan Globalisasi di masa mendatang.

Disela kegiatan pelatihan PBB tersebut, Sertu Suwandi mengatakan bahwa pelatihan PBB bertujuan untuk menumbuhkan rasa kedisiplinan, kekompakkan dan rasa tanggung jawab guna meningkatkan kedisiplinan yang tinggi dan juga menanamkan jiwa nasionalisme, Selain itu, latihan PBB ini bermanfaat untuk melatih daya konsentrasi tiap murid tentang solidaritas sesama tim." Ujarnya.

Pelatihan PBB ini diawali dengan memberikan teori kepada Siswa/siswi, setelah itu dilanjutkan dengan materi praktek, dengan tujuan agar Siswa/siswi memahami dan mengetahui arti pentingnya kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari serta di lingkungan masyarakat.

Menurutnya. Pelatihan PBB sangat penting kita melatih para murid di sekolah, karena melalui latihan PBB akan timbul dan tertanam kedisiplinan serta rasa tanggung jawab, sehingga nantinya dapat di aplikasi kan baik dalam kehidupan sehari-hari maupun di lingkungan masyarakat." Ungkapnya. (Farozych)